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Если вы не умеете читать по-английски или не уверены в правильности вашего чтения, тогда этот курс для вас 
 
На этом уроке мы с вами разберем  ТРЕТИЙ ТИП СЛОГА
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третий слог: за гласной идет r и они дают один звук вместе. 

Важно научиться вычленять это сочетание в слове, чтобы прочитать его правильно.

Вот так ведут себя гласные в словах, где за сочетанием идет согласная или вообще нет ничего.
 
1.      Ar (ɑ:) долгий звук а
Bar bard barn bark dark darts darn
Far farm car cart card Carl cargo
Star start stark shark sharp shard
Lard lark mark march mars hard
Chart charm charge carve starve
2.      Or (ɔ:) долгий звук о
For form fork fort port porch pork
Cork cord corn born thorn north
Forth horse horn torn worn morn
Sort sport scorch scorn storm short
3.    Er, ir, ur  дают один и то же звук [ ɜ: ]
a.      Er
Her herbs herbal nerve nervous
verb verbal term serve merge fern
 germ German merchant servant
b.      Ir
Fir first firm third thirty thirteen
Sir skirt shirt skirmish dirt dirty
Bird birch flirt chirp kirk virgin
с.      Ur 
fur curl curds curve turn turnip surf
nurse hurt church sturdy turban Turkish
murmur murder turbo urge urgent

Отработка третьего типа слога

Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласной а в третьем типе слога звуком [a:]

Сar cart card Carl cargo lard lark mark march mars hard chart charm charge carve starve bar bard barn bark dark darts darn star start stark shark sharp shard mar tar par carp part large charge barge sparse starch scarf
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В словах с несколькими слогами сочетание ar также будет давать звук [a:] в ударных слогах. Остальные слоги будут безударными.

	1.  Part-partly
	8.   start-starter
	15.   arm-army

	2.  Part-partner
	9.   hard-hardy
	16.   dark-darken

	3.  spar-sparker
	10. hard-hardship
	17.   marsh-marshy

	4.  scar-scarlet
	11. farm-farmer
	18.   carve-carver

	5.  spar-parson
	12. garb-garlic
	19.   sharp-sharpen

	6.  mark-marker
	13. art-artless
	20.   arc-Arctic

	7.   star-starlet
	14. harm-harmless
	21.   arch-archer
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласной o в третьем типе слога звуком [ɔ:]

port porch pork for form fork fort сork cord corn born thorn north forth 
horse horn torn worn morn sort sport scorch scorn storm short ford
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В словах с несколькими слогами сочетание or также будет давать звук [ɔ:] в ударных слогах. Остальные слоги будут безударными.

	1.   Thorn-thorny
	6.   Scorch-scorcher
	11.   Port-porter

	2.   Sport-sportsman
	7.   Sort-sorter
	12.   form-former

	3.   Lord-lordly
	8.   For-forty
	13.   fort-fortress

	4.   North-Nordic
	9.   Horn-horny
	14.   for-forward

	5.   Orb-orbit
	10.   Or-order
	15.   storm-stormy
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласной e в третьем типе слога звуком [ɜ:]

Her herbs herbal nerve nervous verb verbal term serve merge fern germ 
German merchant servant
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Очень часто на конце слов встречается сочетание er

Как правило, оно бывает безударным и читается безударным нейтральным звуком [ə].

Barber farmer writer reader starter marcher hunter harder carter cutter 
corner corker marker maker sorter porter driver swimmer gamer diver
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Исключениями являются только слова prefer и refer, в которых ударение падает на последний слог.

Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласной i в третьем типе слога звуком [ɜ:]

Fir first firm third sir skirt shirt dirt dirty bird birch flirt chirp kirk virgin
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В словах с несколькими слогами сочетание er также будет давать звук [ɜ:] в ударных слогах.

thirty thirteen thirsty skirmish firman thirdly firstly flirting birchen circus chirpy

004_08.mp3


Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласной u в третьем типе слога звуком [ɜ:]

fur curl curds curve turn turnip surf nurse hurt church sturdy turban 
Turkish murmur murder turbo urge urgent
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В словах с несколькими слогами сочетание er также будет давать звук [ɜ:] в ударных слогах.

Urgent Turkish turnip murder furnace curly furnish further servant
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение гласных u, e, i в третьем типе слога звуком [ɜ:]в словах, где более одного слога. Остальные гласные читаются без ударения.

Service servant thermal nervy merger termer ferny conserve disperse 
prefer deserve reserve perverse reverse deter
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Affirm confirm birchen flirty thirdly circus circle birdy
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Return murderer incurve concur sturdy scurvy surly churlish
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Deform reform report retort afford assort conform adorn fortress forward 
orbit forty sorter forge
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Sharp card farmer parch sparker partner scarlet marker starlet harmless garlic
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Учимся отличать первый тип слога от третьего

Сравните чтение буквы а в первом типе слога звуком [æ] и в третьем типе звуком [ɑ:]

[æ] – [ɑ:]

	1.   Cat –cart  
	5.   stab – barb  
	9.   Dad - yard 

	2.   mat – smart  
	6.   bad – bard 
	10.   cad – card  

	3.   cap-cart 
	7.   badge  - barge 
	11.   had – hard 

	4.   bat – bart 
	8.   match – march
	12.   bad – bard
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Сравните чтение буквы в первом типе слога звуком [Λ] и буквы а в третьем типе звуком []

[ Λ ] – [ɑ:]

	1.   But – bart
	6.   Shut – sharp
	11.   Bun – barn

	2.   Cut- cart
	7.   Cup – carp
	12.   Gull – Carl

	3.   Up – harp
	8.   Cuff – carve
	13.   Cud – card

	4.   Duck – dark
	9.   Us- starve
	14.   Gulf - scarf

	5.   Spun – spar
	10.   Hum – harm
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Сравните чтение буквы о в первом типе слога звуком [ɒ] и в третьем типе слога звуком [ɔ:]

[ɒ] - [ɔ:]

	1.  Cod – corn
	4.  Fog – forge

	2.  Odd – lord
	5.  Bob – born

	3.  Cock – cork
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Прочитайте пары слов, обращая внимание на чтение сочетаний ar/or

	1.   Sharp-short
	5.   Parch-porch
	9.   Start-torch

	2.   Card-cord
	6.   Far-for
	10.   Charm-storm

	3.   Are-form
	7.   Are-or
	 

	4.   Farm-form
	8.   Farce-force
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Прочитайте пары слов, обращая внимание на чтение гласной а во втором типе 
слога звуком [ei] и в третьем типе слога звуком [a:]

	1.   Fame-farm
	6.   Cape-carp
	11.   Shake-shark

	2.   Dane-darn
	7.   Shape-sharp
	12.   Make-mark

	3.   Shame-sharm
	8.   Cave-carve
	13.   Bake-bark

	4.   Stake-stark
	9.   Spade-spar
	 

	5.   Scape-scar
	10.   Lake-lark
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Прочитайте пары слов, обращая внимание на чтение гласной o во втором типе 
слога звуком [ɜʊ] и в третьем типе слога звуком [ɔ:]

	1.   Crocus-corner
	5.   Modish-morbid

	2.   Cony-corny
	6.   Rosy-lordy

	3.   Copal-corpus
	7.   Tony-thorny

	4.   Choker-corker
	8.   Slogan-Cornish
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Нужно помнить, что если у вас в середине слова две r, то они читаются как простая сдвоенная согласная, то есть, не образуя третьего типа слога с предыдущей гласной.

Porridge barrack arrow marrow barrel parry Perry berry parrot marry carrot carry

004_22.mp3

Сравните чтение слов. В первом слове в паре сдвоенное r. Соответственно, слово читается по первому типу. Во втором слове – третий тип слога.

	1.   Parrot – party
	5.   Carrot-carbon

	2.   Parry-partly
	6.   Carry-carcass

	3.   Barrack-barber
	7.   Garret- garlic

	4.   Marry-Martin
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Мы помним, что буква w оказывает влияние на чтение некоторых гласных, если 
стоит между ними.

Сочетание or после буквы w читается [ ɜ: ]

Прочитайте слова, обращая внимание на чтение сочетания or  после буквы w звуком [ ɜ: ]

Work worker world worldly worse worser worst worth worthy word wordly work workman worm wormy worship
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Сочетание ar после буквы w читается [ɔ:]

ward warder warden wardress warm warmer wart
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Продайте пары слов, обращая внимание на чтение сочетания ar звуком [a:] в левой колонке и звуком [ɔ:] после буквы w.


	1.  Farmer-warder
	3.  Barman-wardship

	2.  Varnish-wardress
	4.  Farther-warmer
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Прочитайте пары слов, обращая внимание на чтение сочетания or звуком [ɔ:] в левой колонке и сочетания ar звуком [ɔ:] после буквы w.

	1.   Former-warder
	3.   Corner-warmer

	2.   Cornish-warty
	4.   Corny-warship
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Прочитайте пары слов, обращая внимание на чтение сочетания ar звуком [ɔ:] в левой колонке и сочетания or звуком [ɜ:] после буквы w.

	1.   Warmer-wormy
	3.   Wardress-worthy
	5.   Re’ward-re’word

	2.   Warder-worker
	4.   Warship-worship
	6.   Award - a word
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Прочитайте слова, обращая внимание на чтение слов в третьем типе слога.

Farm firm form fern start stork stern spurn skirt word war sparse scorch serf urge birth warn worth spirt churl herb scorn large chirp garb worse thorn third shark garland gorget hurdler jerky market murmur Nordic orchard scarlet order servant sportsman surly thermal thirsty turbo turnip urgent verbal verger virgin worthy carbon darling workman warning wordling working darter farther further curler northern
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